



Wackler Messestand – beliebter Treffpunkt auf der Logimat

Wie schon in den Jahren zuvor war auch der diesjährige Messeauftritt auf der Logimat in Stuttgart ein voller Erfolg für Wackler. "Die Möglichkeit, hier mit Bestands- und Neukunden sowie Interessenten ins Gespräch zu kommen, ist einfach ideal", erklärt Dennis Thierwald, Vertriebsleiter bei Wackler. Das Thema Nummer 1 an den drei Messetagen: der Brexit. "Die Unsicherheit, welche Folgen der Brexit hat, beschäftigt viele Kunden und Spediteure", betont Thierwald. Welche Kosten entstehen durch den Brexit? Inwiefern verändern sich die Laufzeiten, wenn es zu langen Staus an der Grenze kommen sollte? Wie ist Wackler auf den möglichen Brexit vorbereitet?

Vertriebsmitarbeiter und Geschäftsleitung von Wackler beantworteten den über hundert Besuchern gern alle Fragen – nicht nur zum Brexit, sondern auch zu den unterschiedlichen Ausbildungsberufen bei Wackler. Denn auch zahlreiche junge Leute besuchten unseren Stand in Halle 1, Stand 1, um sich über Zukunftschancen in der Transport- und Logistikbranche zu informieren.